

Zum ersten Mal an der Dreieichschule: Glückwunsch zu den bestandenen DELE-Prüfungen!

Am 9. November 2018 stellten sich zum ersten Mal zehn Schülerinnen und Schüler der Dreieichschule in Langen der DELE-Prüfung A2/B1-*Escolar* am *Instituto Cervantes* in Frankfurt und bestanden diese erfolgreich. Darüber wurden sie nach langem Warten nun direkt aus Spanien informiert. Die Schulleiterin Frau Ott sowie die Fachschaft Spanisch gratulieren den Absolventinnen und Absolventen sehr herzlich.

Das DELE (*Diploma de Español como Lengua Extranjera*) ist ein Sprachzertifikat, das bestimmte Sprachniveaus gemäß dem Gemeinsamen Europäischen Referenzrahmen für Fremdsprachen bescheinigt. Das *Instituto Cervantes* bietet seit 2014 eine spezielle Prüfung für Schülerinnen und Schüler an. Die Themen und das dazugehörige Vokabular sind dabei auf die Lebenswelt der Schülerinnen und Schüler abgestimmt. Das Zertifikat ist aber wie das "normale" Diplom weltweit und ein Leben lang gültig und kann Türen in die spanischsprachige Arbeitswelt öffnen. Zudem ist es in jeder Bewerbungsmappe interessant, da es Kenntnisse der Weltsprache Spanisch bescheinigt.

Die besondere Prüfung A2/B1-*Escolar* bietet den Vorteil, dass die Prüflinge je nachdem, wie viele Punkte sie erreichen, entweder das Niveau A2 oder das Niveau B1 bescheinigt bekommen. Das Niveau A2 bestätigt dabei den elementaren, das Niveau B1 den selbstständigen Gebrauch der spanischen Sprache, was acht der zehn Schülerinnen und Schüler erreichten. Bei der Prüfung werden das Lese- und Hörverstehen sowie die schriftliche Ausdrucksfähigkeit überprüft. Bei einer ca. 15minütigen mündlichen Prüfung mit einem spanischsprachigen Prüfer bzw. einer spanischsprachigen Prüferin wird sowohl die monologische als auch die dialogische Sprechkompetenz überprüft.

Um sich auf diese Prüfung und die dazu gehörigen besonderen Aufgabenformate vorzubereiten besuchten die Schülerinnen und Schüler der heutigen Jahrgangsstufe 11 ein Jahr lang eine speziellen Kurs am Nachmittag unter der Leitung von Frau Diebus.

Zurzeit bereiten sich erneut Schülerinnen und Schüler der 10. Klasse auf die A2/B1-Prüfung vor. Gleichzeitig findet ein Vorbereitungskurs für das Niveau A1 für die Schülerinnen und Schüler der 9. Klassen statt. Wir drücken ihnen schon jetzt die Daumen, dass es ihnen so gut gelingt wie ihren Vorgängern.

Stephanie Diebus, 27.01.2019



Von links nach rechts: Frau Diebus, Laura Kaluza, Sheeva Dombrowski, Damian Heil, Robin Passon, Lilian Kreim, Jennifer Siebke, Marco Nieschler, Tamara Lukic

Auf dem Foto fehlen: Julia Peters und Paul Rothweiler